Text4
Cell Phones Cause Cancer?!? The overwhelming answer is no.
New Words:

	to produce ...
x-rays
to sever bonds
to cling
exposure
cheek
recognition
to attain new heights
ownership
to carry out
to make the best of one's time
to affect
hazards
to ban
	для того, чтобы
рентген лучи
разъединять, разрывать связи
сцеплять
подвергание риску
щека
признание
достичь новых высот
владение
выполнять, осуществлять
зд. убить время
влиять
опасности
запрещать


1. Ответьте на вопрос:

I lave you ever heard the statement that cell phones are potentially dangerous? Share your thoughts with the group mates.
2. Прочтите текст. Ответьте на вопросы:
Dо you agree with the information written in it? Have you changed your
opinion about the exposed radiation of cell phones?
To produce cancer, cell phones must produce heat because, unlike x-rays, they are not strong enough to sever bonds that cling molecules together. ). Exposure to 800 to 900 MHz range radio frequencies which comes from the antenna inside the phone which delivers most of the energy to the ear and cheek. Portable cellular phones with the antenna in a box and car phones with the antennae on the car do not deliver these radio waves to the brain.
Cellular phone recognition attaining new heights, with cell phone ownership in the amount of over 100 million. Everyday, more and more drivers are using their travel time to carry out business and personal affairs on their cell phones. American motorists spend extensive amounts of their day in automobiles, so it s not surprising that people will make the best of their time in their vehicle by using phone and computers. It seems like it is a great way to make use of the time, but there is a potential problem: Dialing and conversing affect your ability to act in response to ordinary road hazards let alone tricky driving situations.
It's worth noting that using mobiles in many countries is illegal. Portugal has had so many problems that it has completely banned them. Poland, Italy, Hungary, Switzerland, Slovenia, Hungary, Spain, and Slovakia require motorists to use hand free sets. Hand free sets are recommended in Germany, but making calls while driving is permitted. In USA, there are around 35 million cellular phones in use, but there is no law restricting the use of cell phones while driving.
3.Найдите предложения с инфинитивами и объясните их функцию в предложении.
4. Составьте 10 предложений с инфинитивом в разных функциях.
5. Составьте диалог.

A.  - a journalist who is going to write an article about the cell phones hazard.
B. - a cell phone specialist.
B. is supposed to answer all the journalist's questions and explain the possible dangers of cell phones exploiting. A. is supposed to ask as many questions as possible to clear up the points the readers might be interested in.
Text4
Рак Причины Телефонов Ячейки?!? Подавляющий ответ - нет.
Новые Слова:
	Производить ...
Рентгена
Разъединять обязательства
Цепляться
Подвергание
Щека
Признание
Достигать новых высот
Собственность
Выполнять
Делать лучшее из времени
Затрагивать
Опасности
Запрещать
	для того, чтобы
рентген лучи
разъединять, разрывать связи
сцеплять
подвергание риску
щека
признание
достичь новых высот
владение
выполнять, осуществлять
зд. убить время
влиять
опасности
запрещать


1. Ответьте на вопрос:
Я имею, Вы когда-либо слышали утверждение(выписку по счету) что ячейка(ячеистый) телефоны потенциально опасны? Разделите ваши мысли с помощниками группы.

2. Прочтите текст. Ответьте на вопросы:
Dо Вы соглашаются с информацией, написанной в этом? Имейте Вас, изменил(заменил) ваш
Мнение относительно выставленной(подвергнутой) радиации телефонов ячейки?
Чтобы производить рак, телефоны ячейки должны произвести высокую температуру, потому что, в отличие от рентген, они не достаточно сильны, чтобы разъединить обязательства, которые цепляются молекулы вместе.). Подвергание от 800 до 900 MHz частоты радио диапазона, который прибывает от антенны внутри телефона который поставляет большинство энергии уху и щеке. Портативные сотовые телефоны с антенной в коробке и автомобильных телефонах с антеннами на автомобиле не поставляют эти радиоволны мозгу.
Признание Сотового телефона, достигающее новых высот, с ячейкой звонит собственности в количестве более чем 100 миллионов. Каждодневный, все более водители используют их путешествие время, чтобы выполнить деловые и персональные дела по их телефонам ячейки. Американские автомобилисты тратят(проводят) обширные количества их дня в автомобилях, так это s, не удивляющий, что люди будут делать лучшее из их времени в их транспортном средстве,  используя телефон и компьютеры. Это походит на это - большой способ использовать время, но имеется потенциальная проблема: Вызов номера и преобразование затрагивают вашу способность действовать в ответ на обычные дорожные опасности уже не говоря о хитрых ситуациях движения.
Это стоит отмечать, что использование mobiles в многих странах незаконно. Португалия имела так много проблем, что это полностью запретило их. Польша, Италия, Венгрия, Швейцария, Словения, Венгрия, Испания, и Словакия требует, чтобы автомобилисты использовали ручные свободные наборы. Ручные свободные наборы рекомендуются в Германии, но делающих запросах, в то время как движение разрешается. В США, имеется вокруг 35 миллионов сотовых телефонов в использовании, но не имеется никакого закона, ограничивающего использование телефонов ячейки при движении.
3. Найдите предложения с инфинитивами и объясните их функцию в предложении.
4. Составьте 10 предложений с инфинитивом в разных функциях.
5. Составьте диалог.
A. - журналист, кто собирается записывать статью относительно ячеистой опасности телефонов.

Б. - ячейка звонит специалисту.
B. Как предполагается,  отвечает вопросы всего журналиста и объясняет возможные опасности эксплуатации телефонов ячейки. A., как предполагается,  просит так, чтобы много вопросов насколько возможно выяснили пункты(точки),  читатели могли бы быть заинтересованы.
